



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

NOTA DE PRENSA N° 025 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

Cajamarca celebra el día mundial del agua.

Gobierno Regional Cajamarca
organiza I Feria Tecnológica del
Agua



Por: **Lorenz Paúl Díaz Chotón**

La presión sobre los recursos hídricos pone de manifiesto las interdependencias hidrológicas, sociales, económicas y ecológicas que

existen en las cuencas hidrográficas, lacustres y acuíferas.

Dichas interdependencias exigen enfoques más integrados para el desarrollo y la gestión de los recursos del agua y de la tierra. Es por ello que en nuestra región se viene organizando a las instituciones públicas - privadas y organizaciones sociales a comprometerse con el cuidado ambiental y básicamente la Gestión Integral del recurso hídrico.

En este sentido el Gobierno Regional de Cajamarca, comprometido con el cuidado de los recursos hídricos, por intermedio de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, organizara la **I FERIA TECNOLÓGICA DEL AGUA**.

Dicha actividad tiene por finalidad dar a conocer a la ciudadanía en general cuales son las alternativas tecnológicas y técnicas para uso adecuado de agua, con la que cuentan las entidades privadas y estatales que hacen uso del bien; la mencionada feria se desarrollará los días 21 y 22 del presente mes en el campus de la Universidad Nacional de Cajamarca.

Esta feria será el inicio de una serie de actividades relacionadas al día mundial del agua, además marcará un hito en nuestra región, ya que por primera vez alguna institución se



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"

"AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD"

preocupa en dar a conocer a la población cuales son las tecnologías con las que cuentan las instituciones en nuestra región para cuidar el agua y sobre todo cual sería la mejor opción posible para la población, teniendo en cuenta que solo el 2 % del agua en nuestra planeta es dulce y que debemos cuidarla para que las generaciones futuras no carezcan del líquido elemento.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 20 de Marzo de 2012.

***GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN
REGIÓN!***